

Agapanthusfarm

Aktuelles Monatsthema August 2012:

Unsere Agapanthus im Fernsehen

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Internetseiten,

Agapanthus erfreuen sich wachsender Beliebtheit. Auch die Aufmerksamkeit der Medien ist geweckt. Schon öfters haben Journalisten die Agapanthusfarm besucht und darüber berichtet. Nun war (schon zum zweiten Mal) das Fernsehen bei uns.

Der ZDF-Pflanzenexperte Elmar Mai holte kürzlich eine Auswahl schöner Agapanthuspflanzen in das ZDF-Landesstudio nach Düsseldorf und berichtete am 12. Juli 2012 im Rahmen der Sendung „Volle Kanne – Service täglich“ etwa 7 Minuten lang live über Agapanthus. Dieses Sendeformat läuft im Vormittagsprogramm, vielleicht haben Sie die Sendung ja zufällig gesehen.

Falls nicht, können Sie den Sendebeitrag noch einige Zeit abrufen unter dem folgenden Link:

<http://www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/1683128/Die-Liebesblume>

Es waren unsere Agapanthus, die da ins Bild gesetzt wurden.

Bei dieser Gelegenheit erinnerte Herr Mai zu Recht daran, dass Agapanthus im Deutschen ja nicht nur (Afrikanische) Schmucklilie sondern auch Liebesblume genannt wird. Ein verschenkter Agapanthus(strauß) kommt also von Herzen.

Übrigens wird in dem Fernsehbeitrag auch die Teilung von Agapanthus vorgeführt. Die von Herrn Mai vor laufender Kamera praktizierte Methode mit zwei Grabegabeln ist eine interessante Variante, die sich vor allem für Pflanzen eignet, deren Wurzelballen noch nicht nahezu untrennbar miteinander verwachsen sind. Vor allem einziehende Sorten lassen sich so oft auch ohne Spaten gut teilen.

Viel Spaß beim Anschauen wünscht,

mit herzlichen Grüßen

Ihr *Martin Pflaum*